



## Faszination Tauchsport im Prienavera Erlebnisbad

### Beitrag

Die Faszination der Unterwasserwelt zieht viele Menschen in ihren Bann. Am Samstag, 3. Juni können Interessierte (ab zehn Jahren) von 9.30 bis 12 Uhr beim Schnuppertauchen im Prienavera Erlebnisbad in eine neue Welt eintauchen und sich darin schwerelos wie der sprichwörtliche Fisch im Wasser bewegen. Unter der kompetenten Betreuung der Tauchschule bluesub Rosenheim kann man erste Erfahrungen im Umgang mit den Tauchgeräten erlernen und bekommt so ein Gefühl wie es ist, unter Wasser zu atmen. Das erforderliche Grundwissen für das Taucherlebnis im Becken und die Funktionsweise der Tauchausrüstung werden in einem kurzen theoretischen Teil vermittelt. Das Schnuppertauchen ist der ideale Einstieg in den Tauchsport, der von jeder gesunden Person bis ins hohe Alter erlernt werden kann. Regulärer Eintritt.

Ein weiterer Termin für das „Schnuppertauchen“ im Prienavera Erlebnisbad ist am Samstag, 2. September.

Der Veranstaltungskalender – von Mai bis September 2017 – und weitere Informationen sind im Prienavera Erlebnisbad unter Telefon +49 8051 60957-0 oder [www.prienavera.de](http://www.prienavera.de) erhältlich. Das aktuelle Faltblatt liegt auch im Tourismusbüro Prien, Alte Rathausstraße 11 aus.

**Foto:** Chiemsee-Marina-GmbH

**BIKE SALE**



**bikePARK**  
SAMERBERG



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

**Kategorie**

1. Freizeit

**Schlagworte**

1. Prien
2. Umland